

Konfetti-Verbot



**"Kein Konfetti,
kein Stroh -
wir halten die
Fußgängerzone sauber"**

OBERKIRCH
Große Kreisstadt in der Ortenau



BEGRÜNDUNG

Die Stadt hat uns in diesem Jahr ein Konfetti- und Strohverbot auferlegt.

~~Damit will sie unter anderem die gerade erst eingeweihte Fußgängerzone schützen.~~

Wörtlich begründet das die Stadt so:

„Dieses Verbot ist erforderlich, weil Stroh die Kehrmaschinen blockiert und ggf. beschädigt.

Insbesondere im Bereich der Fußgängerzone kann Konfetti aufgrund der Bodenbeschaffenheit durch die Kehrmaschine nicht entfernt werden, weil es sich in den Fugen festsetzt.“

Wir danken für das Verständnis.